
Wort zum Tag
Dies ist der Tag, den der Herr gemacht hat!

Wir wollen froh sein und uns freuen an Ihm! Psalm 118:24Sonntag, der 17.05.09

Johannes 7:38 /4
von Th. Gebhardt

Johannes 7:38 
Wer an mich glaubt, gleichwie die Schrift gesagt hat, aus dessen Leibe werden Ströme lebendigen Wassers
fließen. 

Willst Du, dass aus Dir ein großer Segen zu all denen geht, denen Du begegnest? Dann kann ich nur wie der
Herr JESUS aufstehen und Dir zuschreien, komm und trinke, damit Du etwas hast, das Du den anderen
weitergeben kannst, auf dass auch sie errettet werden.  

Ich weiß, wenn ich Dir jetzt die Botschaft weiter verkündige so wie sie in Gottes Wort steht, dann werde ich
bei vielen anecken. Der Herr JESUS hat mir niemals verheißen, dass ich nie anecken werden, ER hat mir
einen Auftrag gegeben Sein Wort zu verkündigen. Dies werde ich tun! 

Soll Dein Durst gestillt werden? Dann, so sagt es die Bibel, musst Du, sofern Du durstig bist, kommen, zu
dem Herrn JESUS kommen, und trinken. Dies war das, was der Herr sagte, warum Er am letzten Tag des
Festes aufstand und es den Menschen zuschrie.

Der Herr JESUS sagt weiter:
 
Johannes 7:38 
Wer an mich glaubt, gleichwie die Schrift gesagt hat, aus dessen Leibe werden Ströme lebendigen Wassers
fließen.

Das ist eine sehr einfache Heilslehre, denn es geht hier ja um Fragen des Heils: Der Herr JESUS ruft!
Diejenigen, die durstig sind, kommen und trinken. Wer auch immer dies tut, Jude, Samariter oder Heide, den
wird nicht mehr dürsten in Ewigkeit! 

Johannes 4:14 
wer irgend aber von dem Wasser trinken wird, das ich ihm geben werde, den wird nicht dürsten in Ewigkeit... 

Meine lieben Leser, das sage nicht ich, sondern das ist auch eine sehr einfache Heilslehre. Ich weiß nicht,
was Du bisher mit dem Herrn erlebt hast, aber das Elend der meisten "Christen" ist, dass sie genauso wie die
natürlichen Menschen, also die Menschen, die den Herrn JESUS nicht nachfolgen, immer irgendwie noch
Durst haben nach den Dingen dieser Welt. Sie müssen dieses oder jenes unbedingt haben, sonst sind sie
nicht glücklich.

Aber Gottes Wort sagt anders! Gottes Wort ist sehr einfach geschrieben und es sagt Dir: Der Herr JESUS
ruft, Du trinkst und Dich wird nimmermehr dürsten! Dieser Teil des Heilsplanes ist sehr einfach und trotzdem
funktioniert er bei den meisten nicht. Ich möchte Dir zeigen warum.

Ich versuche es sehr einfach für Dich zu machen. Die Bibel sagt als erstes zwei Dinge: 
Punkt Nummer eins: Der Herr JESUS sagt: "Wer an mich glaubt"!
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Wort zum Tag
Dies ist der Tag, den der Herr gemacht hat!

Wir wollen froh sein und uns freuen an Ihm! Psalm 118:24Sonntag, der 17.05.09

Viele glauben nicht an den Herrn JESUS! Sie glauben an eine Kirche, glauben an einen Pastor, glauben an
sich selbst, glauben an Traditionen usw. Das ist nicht das, was Gottes Wort sagt, der Herr JESUS sagt: "Wer
an mich glaubt"! Das ist doch sehr einfach! Aber Du musst es tun! 

Punkt zwei: Der Herr JESUS sagt: "genauso wie die Schrift sagt". Was sagt die Schrift über den Herrn
JESUS? Als erstes macht sie zwei große Grundaussagen: Der Herr JESUS war wirklicher Mensch und der
Herr JESUS ist Gott geoffenbart im Fleisch! So steht es in meiner Bibel:

Mensch:
 
1.Timotheus 2:5 
Denn es ist ein Gott und ein Mittler zwischen Gott und den Menschen, der Mensch Christus Jesus,

Gott:

1.Timotheus 3:16 
Und anerkannt groß ist das Geheimnis der Gottseligkeit: Gott ist geoffenbart im Fleisch, gerechtfertigt im
Geist, erschienen den Engeln, gepredigt unter den Heiden, geglaubt in der Welt, aufgenommen in
Herrlichkeit.  

Ich könnte noch viele Stellen aufzählen, aber diese beiden zeigen so einfach, wie wir über den Herrn JESUS
glauben sollen.

Dies ist ein so einfacher Teil des Heilsplanes. Er ist wirklich von jedem zu verstehen und zu halten. So sagt
die Bibel von dem Herrn JESUS und so musst Du glauben: Glauben wie die Schrift es sagt. Wenn Du das
tust, wirst Du auch gesegnet werden.

Du muss glauben wie die Schrift sagt und deshalb musst Du auch glauben: Es gibt nur einen Gott und es gibt
nur einen Mittler zwischen Gott und den Menschen, der Mensch JESUS Christus. Kein anderer Mensch kann
ein wirksamer "Mittler" sein außer der Herr JESUS! Nicht Paulus, nicht Johannes, nicht Maria, kein Pastor,
kein Priester, kein Papst oder wen immer ich noch nennen könnte. So wie es nur einen einzigen Gott gibt, so
gibt es nur einen einzigen Mittler. 

Das ist so einfach! Das ist das Evangelium, was mir der Herr JESUS gegeben hat. Aber willst Du so etwas
einfaches hören und vor allem annehmen? 

Gott wird Dich segnen, wenn Du es wagst! Morgen werde ich Dir mehr von dem Wasser zeigen, was Du zu
trinken bekommst. 

Für heute möge der Frieden Gottes Dich begleiten!
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